

**LFCS
Procedural Document**

**LFCS PD
1003**

2025-06-10

**Issuance of PEFC logo licenses in
Luxembourg**

**Emission de licenses du logo PEFC au
Luxembourg**

Reference number LFCS PD 1003:2025

PEFC Luxembourg a.s.b.l.
2, Am Fournicherwee
L-9151 Eschdorf

Tel: 00352 89 95 65-1
Fax: 00352 89 95 68 40
info@pefc.lu
www.pefc.lu



Copyright notice

© LFCS 2025

This document is copyright-protected by PEFC Luxembourg Asbl. The document is freely and publicly available from the PEFC Luxembourg website or upon request.

No part of the document covered by the copyright may be changed or amended; reproduced or copied in any form or by any means for commercial purposes without the permission of PEFC Luxembourg.

PEFC Luxembourg Asbl

2, Am Fournicherwee
L-9151 Eschdorf

Tel: 00352 89 95 65-1

Fax: 00352 89 95 68 40

E-mail: info@pefc.lu

Avis de droit d'auteur

© LFCS 2013

Ce document est protégé droit d'auteur par PEFC Luxembourg a.s.b.l.. Le document est gratuitement et publiquement accessible sur le site web de PEFC Luxembourg ou sur demande.

Aucune partie de ce document, couvert par le droit d'auteur, peut être changé ou modifié, reproduit ou copié dans aucune forme et par aucun moyen, pour des fins commerciales sans la permission de PEFC Luxembourg.

PEFC Luxembourg Asbl

2, Am Fournicherwee
L-9151 Eschdorf

Tel: 00352 89 95 65-1

Fax: 00352 89 95 68 40

E-mail: info@pefc.lu

Document name: Issuance of PEFC logo licenses in Luxembourg

Reference number: LFCS PD 1003:2025,

Approved by: Board of Directors of PEFC Luxembourg a.s.b.l. **Date:** 2025-06-10

Issue date: 2025-07-30

Application date: 2025-06-10

Nom du document: Emission de licences du logo PEFC au Luxembourg

Nombre de référence: LFCS PD 1002:2025

Approuvé par: Conseil d'Administration de PEFC Luxembourg a.s.b.l. **Date:** 2025-06-10

Date de publication: 2025-07-30

Date d'application: 2025-06-10

Contents

Contents	2
Foreword	3
Introduction	3
1 Scope	3
2 Normative references	4
3 Terms and definitions	4
4 Conditions for issuance of the license	5
4.1 General conditions	5
4.2 Special conditions	5
5 Logo use fee	6
6 Validity of licenses	6
Appendix 1: PEFC Logo usage license	7

Sommaire

Sommaire	2
Préface	3
Introduction	3
1 Champ d'application	3
2 Références normatives	4
3 Termes et définitions	4
4 Conditions pour l'émission de la licence	5
4.1 Conditions générales	5
4.2 Conditions spéciales	5
5 Logo use fee	6
6 Validity of licenses	6
Annexe 1: Tarifs pour l'utilisation du Logo PEFC	7

Foreword

PEFC Luxembourg Asbl is a Luxembourgish national organisation established as a non-for-profit association (Asbl) promoting sustainable forest management through forest certification and labelling of forest based products originating in certified forests. PEFC Luxembourg Asbl is the standardising and governing body for the Luxembourg Forest Certification Scheme and develops standards and requirements for forest certification in consensus based multi-stakeholder processes.

Préface

PEFC Luxembourg a.s.b.l. est une organisation luxembourgeoise qui a été établie comme association sans but lucratif, promouvant la gestion durable des forêts à travers la certification des forêts et le labelling des produits basés sur le bois et provenant de forêts certifiées. PEFC Luxembourg a.s.b.l. est l'organisme standardisant et gouvernant le Schéma luxembourgeois pour la certification des forêts (LFCS) et développe les standards et besoins pour la certification des forêts dans un processus qui intègre toutes les parties prenantes intéressées et se base sur le consensus.

Introduction

The PEFC logo / label provides information relating to the origin of forest based product in sustainably managed forest, recycled and other non-controversial sources. Purchasers and potential purchasers can use this information in choosing the product based on environmental, as well as other considerations.

PEFC Logo is a registered trademark owned by the PEFC Council. PEFC Luxembourg and the PEFC Council require that the PEFC Logo can only be used based on a valid license issued by PEFC Luxembourg as the PEFC authorised body in the Grand Duchy of Luxembourg.

Introduction

Le logo/label de PEFC fournit des informations sur l'origine de produits basés sur la forêt dans la gestion durable des forêts, du matériel recyclé et d'autres sources non-controversées. Des acheteurs et des acheteurs potentiels peuvent utiliser cette information lorsqu'ils se décident pour un produit basé, en se référant entre autres à des considérations environnementales.

PEFC est une marque déposée, propriété du Conseil PEFC. PEFC Luxembourg et le Conseil PEFC requièrent que le logo PEFC peut seulement être utilisé avec une licence valable émise par PEFC Luxembourg comme organisation autorisée par PEFC dans le Grand-Duché de Luxembourg.

1 Scope

1.1 This document sets out the rules for the issuance the PEFC logo use licenses, hereinafter the PEFC licenses, by PEFC Luxembourg to ensure legally compliant use with PEFC ST 2001.

1.2 PEFC Luxembourg only issues the PEFC Logo usage licenses to entities that are registered in the Grand Duchy of Luxembourg.

Note:

Entities that are not registered in the Grand Duchy of Luxembourg shall apply for the PEFC Logo license to the PEFC authorised body of the

1 Champ d'application

1.1 Ce document déclare les règles pour l'émission de licence d'utilisation du logo PEFC, d'après ici appelées licences PEFC, par PEFC Luxembourg pour assurer une utilisation légale conforme avec PEFC ST 2001.

1.2 PEFC Luxembourg n'émet seulement des licences d'utilisation de logo PEFC aux entités qui sont enregistrées au Grand-Duché de Luxembourg.

Note :

Des entités qui ne sont par enregistrées dans le Grand-Duché de Luxembourg doivent soumettre une application à l'organisme autorisé PEFC par le

respective country or to the PEFC Council.

1.4 Concerning the PEFC logo, the document is based on PEFC ST 2001 and PEFC GD 1004.

1.5 Issuance of the PEFC logo usage licenses is subject to a valid contract on Administration of the PEFC scheme signed between PEFC Luxembourg and the PEFC Council as specified in PEFC GD 1004. In addition, the issuance of PEFC Logo usage licenses to logo usage group B (forest owners/managers) is subject to the valid PEFC endorsement of the PEFC Luxembourg forest certification scheme.

2 Normative references

The following referenced documents are indispensable for the application of this document. For both dated and undated references, the latest edition of the referenced document (including any amendment) applies.

LFCS PD 1002, PEFC Luxembourg procedures for investigation and resolution of complaints and appeals

LFCS ST 1002, Group forest management certification – Requirements

LFCS ST 1003, Sustainable forest management - Requirements

LFCS ST 1004, Requirements for certification bodies operating forest management certification

PEFC ST 2001, PEFC Trademarks Rules – Requirements

PEFC ST 2002, Chain of custody of forest based products – Requirements

PEFC GD 1004, Administration of PEFC scheme

3 Terms and definitions

3.1 Accredited certificate

A certificate issued by a certification body within the scope of its accreditation that bears the accreditation body's symbol.

Conseil PEFC pour le pays respectif.

1.4 En ce qui concerne le logo PEFC, le document est basé sur PEFC/LFCS PEFC ST 2001 et PEFC GD 1004.

1.5 L'émission de licences d'utilisation de logo PEFC est sujet d'un contrat valable sur l'administration du schéma PEFC signé entre PEFC Luxembourg et le conseil PEFC tel qu'il est spécifié dans PEFC GD 1004. En plus, l'émission des licences d'utilisation du logo PEFC au groupe d'utilisateurs de logo B (propriétaires /gestionnaires de forêt) est sujet à l'approbation valable de PEFC du Schéma PEFC Luxembourg de la certification des forêts.

2 Références normatives

Les documents auxquels est fait référence sont indispensables pour l'application de ce document. Pour des références datées et non datées, la dernière édition du document mentionné (toute forme d'amendement incluse) est à appliquer.

LFCS PD 1002:2013, Les procédures de PEFC Luxembourg pour l'investigation et la résolution de plaintes et recours.

LFCS ST 1002, Certification de gestion forestière groupée – Exigences

LFCS ST 1003, Gestion durable des forêts – Exigences

LFCS ST 1004, Exigences pour les organismes de certification procédant à la certification de la gestion forestière

PEFC/LFCS ST 2001, Règles relatives aux marques PEFC – Exigences

PEFC ST 2002, Chain of custody of forest based products – Requirements

PEFC GD 1004, Administration of PEFC scheme

3 Termes et définitions

3.1 Certificat accrédité

Un certificat émis par une organisation de certification dans les limites de son accréditation qui porte le symbole de l'organisation d'accréditation.

4 Conditions for issuance of the license

4.1 General conditions

4.1.1 An entity applying for the license shall:

- a) be a legal entity;
- b) agree that PEFC Luxembourg collects and makes publicly available the entity's identification and other information as specified by PEFC Luxembourg;
- c) sign the PEFC Logo Use Contract with PEFC Luxembourg.

4.2 Special conditions

4.2.1 **User group B:** Forest owner / manager, shall participate in a group that holds a valid, accredited forest management certificate issued against LFCS ST 1002 and LFCS 1003 by a certification body notified by PEFC Luxembourg

4.2.2 **User group C:** Forest related industries, shall hold, or be covered by, a valid, accredited chain of custody certificate issued against PEFC/LFCS ST 2002:2010 by certification body that is notified by PEFC Luxembourg. In case where the entity is covered by a multisite cross-country certificate with a central office located outside the Grand Duchy of Luxembourg, the certificate shall be issued by a certification body that is PEFC notified by the respective PEFC authorised body or by the PEFC Council.

Note:

The term "be covered by" applies to situations where the entity applying for the PEFC Logo usage license is a part of multi-site chain of custody certification.

4.2.3 The holder of multisite chain of custody certification which central office is located in the Grand Duchy of Luxembourg can apply for multi-license covering the whole or a part of the scope of the multi-site certification provided that:

- a) the central office and the sites are a part of a single legal entity or
- b) the central office and the sites are a part of a single company with a single management and organisational

4 Conditions pour l'émission de la licence

4.1 Conditions générales

4.1.1 Une entité faisant une demande de licence doit :

- a) être une entité légale
- b) accepter que PEFC Luxembourg collecte et rend publiquement accessible l'identification de l'entité et des autres informations spécifiées par PEFC Luxembourg ;
- c) signer le contrat d'utilisation du logo PEFC avec PEFC Luxembourg.

4.2 Conditions spéciales

4.2.1 **Groupe d'utilisateurs B:** Un propriétaire / gestionnaire de forêt doit participer dans un groupe qui détient un certificat de gestion forestière valable émis contre LFCS ST 1002 et LFCS 1003 par un organisme de certification notifié par PEFC Luxembourg.

4.2.2 **Groupe d'utilisateurs C:** Les industries liées à la forêt doivent détenir, ou être couverts par un certificat de chaîne de contrôle valable émis contre PEFC ST 2002 par un organisme de certification notifié par PEFC Luxembourg. Pour le cas où l'entité est couverte par un certificat multi-site transnational avec un bureau central situé à l'extérieur du Grand-Duché de Luxembourg, ce certificat doit être émis par un organisme de certification notifié PEFC par l'organisme autorisé PEFC ou le Conseil PEFC.

Note :

L'expression « être couvert par » s'applique aux situations où l'entité faisant une demande pour une licence d'utilisation du logo PEFC fait partie d'une certification de chaîne de contrôle multi-site.

4.2.3 Le détenteur d'une certification de chaîne de contrôle multi-site dont le bureau central est situé dans le Grand-Duché de Luxembourg peut soumettre une demande de licences multiples couvrant l'entièreté ou une partie du champ d'application de la certification multi-site pourvu que :

- a) le bureau central et les sites font partie d'une seule entité légale ou
- b) le bureau central et les sites font partie d'une seule entreprise avec une seule gestion et une structure

structure.

4.2.4 **User group D:** Other users, shall identify the purpose of the PEFC logo use that does not conflict with the objectives and good name of PEFC Luxembourg and/or the PEFC Council.

5 Logo use fee

5.1 The following fees apply:

a) Issuance fee

The issuance fee covers expenses incurred by the administration of the application and the reproduction and distribution of the PEFC Logo Use Toolkit. The fee shall be paid in advance of the Logo Use Contract becoming effective.

b) Periodic fee

The periodic fee shall be paid annually by a PEFC logo license holder. No refund is given in case of the license termination.

Fees are set out in appendix 1 of this document, and subject to change by the PEFC Luxembourg's Board of Directors.

6 Validity of licenses

6.1 Licenses are valid for the following time periods

- a) **User group B:** Validity of the forest management certificate
- b) **User group C:** Validity of the chain of custody certificate
- c) **User group D:** Validity of the contract

organisationnelle.

4.2.4 **Groupe d'utilisateurs D:** des autres utilisateurs doivent identifier le but de l'utilisation du logo PEFC qui ne s'oppose pas aux objectifs et au bon nom de PEFC Luxembourg et/ou du Conseil PEFC.

5 Frais d'utilisation du logo

5.1 Les indemnités suivantes s'appliquent :

a) Frais d'émission

Les frais d'émission couvrent les dépenses contractés par l'administration de l'application, de reproduction et de distribution du PEFC Logo Use Toolkit. Les frais sont à régler avant l'entrée en vigueur du Contrat d'Utilisation du Logo.

b) Frais périodiques

Les frais périodiques doivent être payés annuellement par un détenteur de licence de logo PEFC. Aucun remboursement est admissible dans la cas d'une résiliation de licence.

Les frais sont exposés dans l'annexe 1 de ce document, et soumis à des changements par le Conseil d'Administration de PEFC Luxembourg.

6 Validité des licences

6.1 Les licences sont valables pour les périodes suivantes

- a) **Groupe d'utilisateurs B:** Validité du certificat de gestion de forêt
- b) **Groupe d'utilisateurs C:** Validité du certificat de chaîne de contrôle
- c) **Groupe d'utilisateurs D:** Validité du contrat

Appendix 1: Tariffs of PEFC Logo usage fees

Logo User Category / annual turnover		Issuance Fee (EUR)	Periodic Fee (EUR)
C: Forest related industries	<1.000.000 EUR	0	0
	1.000.000 – 10.000.000 EUR	0	0
	10.000.000 – 1.000.000.000 EUR	0	0
	>1.000.000.000 EUR	0	0
D: Other users		0	0

Annexe 1: Tarifs pour l'utilisation du Logo PEFC

Groupe d'utilisateurs de logo / chiffre d'affaires annuel		Frais d'émission (EUR)	Frais périodiques (EUR)
C: Industries liées à la forêt	<1.000.000 EUR	0	0
	1.000.000 – 10.000.000 EUR	0	0
	10.000.000 – 1.000.000.000 EUR	0	0
	>1.000.000.000 EUR	0	0
D: Autres utilisateurs		0	0